

# Les débouchés

## Axelle

Depuis mon obtention de diplôme ESIGELEC, j'ai décidé de refaire une année supplémentaire, en école de commerce cette fois. J'ai donc poursuivi mon aventure au Québec, à HEC Montréal. J'ai poursuivi un DESS en gestion, diplôme d'un an avec des cours de logistique, marketing, management etc. Une année, une fois de plus, extraordinaire et pendant laquelle j'ai énormément appris.

En arrivant à l'Esigelec il y a 4 ans, je n'avais aucune idée de ce qui allait se passer. J'avais des projets plein la tête, sans savoir si je pourrais les réaliser... Avec juste la conviction d'être dans la bonne école ! Aujourd'hui, j'ai un diplôme d'ingénieur reconnu, j'ai accumulé beaucoup d'expériences à l'étranger et surtout, j'ai pu grandir et rentrer dans la vie adulte en toute confiance grâce à mon école et toutes les personnes rencontrées lors de mon parcours. A mon retour du Canada, je n'ai eu aucun mal à trouver du travail. Je suis aujourd'hui une ingénieure d'études épanouie au sein d'EDF à Tours. En repensant à mes années d'études, un seul mot me vient à l'esprit : « merci!! »

## Eddy

Je suis passionné depuis tout petit par l'aéronautique parce que j'habite près d'un aéroport (à Marck dans le 62) ; de ce fait j'avais constamment les avions qui passaient au-dessus de ma tête. C'est comme ça que je me suis dit que voudrais apprendre à comprendre ces choses volantes. Au départ, je partais pour tenter d'être pilote puis la formation d'ingénieur s'est imposée d'elle-même dans mon parcours, ce qui me permettait de concevoir ces aéronefs et de les piloter dans le civil. L'ESIGELEC m'a aidé à concrétiser cela via les opportunités professionnelles et l'image qu'elle représente auprès des industriels du secteur. J'ai pu approcher de près de grandes entités telles que NAE avec ESIG'Aéro, une association que j'ai créée en intégrant l'ESIGELEC ou encore Dassault et Airbus pour mon stage ingénieur à la suite d'une expérience internationale avec le partenariat en Indonésie de l'école. La formation généraliste de l'ESIGELEC permet d'avoir des connaissances diverses et variées et de ne pas rester enfermé dans un domaine de compétence malgré la dominante. Ainsi j'ai pu faire de la mécanique industrielle en stage ouvrier, de la conception aérospatiale en Indonésie pour mon stage technicien et aujourd'hui de l'architecture électrique pour mon stage ingénieur chez Airbus Helicopters. Toujours en gardant le cap sur les nuages, là où évoluent les machines qui continuent de me faire rêver, je suis content de mon choix d'école, moment oh combien important que celui du choix définitif. Mais je ne regrette pas une seconde !

Aujourd'hui, je suis fier de la représenter sur un salon tel que celui du Bourget, le plus grand mondial de l'aéronautique ! Si vous passez par là...

## EXECUTIVES

Décembre 2014

### IMAGES & RÉSEAUX



**Vincent Marcatté** est réélu pour 3 ans à la présidence de ce pôle de compétitivité, spécialisé dans le domaine des nouveaux contenus numé-

riques et de leurs formes d'échange.

Né en 1962, ingénieur **ESIGELEC** executive MBA Essec, il est directeur des partenariats et de l'Open Innovation à Orange Labs. Il est, par ailleurs, triathlète. Il préside, en parallèle, Images & Réseaux (depuis 2008) et IRT B-com (depuis 2012).

## Studyrama – Février 2015

**TÉMOIGNAGE**

Un métier enrichissant

Ghizlane Benkacem, diplômée de l'ESIGELEC, ingénieure commerciale chez SPIE

« Une des raisons qui m'a poussée à intégrer l'ESIGELEC, après la prépa, c'est la possibilité de pouvoir suivre les 3 années suivantes en alternance. Cette formule a été un vrai tremplin. J'ai découvert les différents métiers de l'entreprise ainsi que son fonctionnement. C'est donc tout naturellement qu'elle m'a embauchée une fois mon diplôme obtenu. Autre option de l'école qui a pour moi fait la différence, la formation généraliste. Je prends souvent l'exemple du stylo, pour définir mon métier: je vends un stylo et je sais grâce à ma formation théorique comment il a été fabriqué, le bagage technique associé à celui du commerce ne fait qu'ajouter une corde de plus à mon arc. J'interviens à chaque étape du projet, en amont en détectant les circuits de décision et en étant force de conseil auprès du client et également après par un suivi de la remise de l'offre jusqu'à l'exécution des travaux. Ne me cherchez pas dans mon bureau j'y suis rarement. Ce travail est également très enrichissant, mes clients sont parfois de grandes institutions. Une chance. »

## EXECUTIVES

Octobre 2014

### SIGMA INFORMATIQUE

Christian Herrmann est nommé directeur du pôle infogérance.

**Esigelec** (1988), il a accompli l'essentiel de sa carrière chez IBM. Depuis 2004, il était chez Manitou, en tant que directeur des systèmes d'information, puis directeur d'une business unit.

